



# “Siguen apareciendo pero son actividades de integración”

Adán Carrizo, director del colegio San Bartolomé asegura que las bromas que se hacen “son cosas divertidas que pretenden que los nuevos se conozcan entre sí y a los veteranos”

**L**AS bromas de mal gusto han pasado a la historia, asegura Adán Carrizo González-Castell, director del colegio Mayor San Bartolomé de la Universidad de Salamanca. “En el periodo reciente no hay nada de mal gusto. Tampoco tenemos un enfrentamiento directo con ningún colegio”. Y es que tradicionalmente hubo enfrentamientos entre el “Bartolo” y el Fray Luis al estar el uno enfrente del otro. “Está todo superado, se llevan bien, son universitarios y compañeros”.

El director añade que las novatadas siguen apareciendo, “pero se trata de actividades de integración, es una manera de llamarlas, las que realizan los veteranos, los que llevan más tiempo, con los nuevos residentes. Realmente son actividades que en la mayoría de los ca-



Adán Carrizo González-Castell, directo del colegio san Bartolomé.

sos son cosas divertidas que pretenden que los novatos se conozcan entre sí y los veteranos conozcan a los de nuevo ingreso”.

Cosas del tipo: usted me lleva hoy la bandeja al lugar donde se colocan en el comedor. Además, los veteranos que se han ido ya a un piso les hacen ir al piso a que les hagan la limpieza al tiempo que les invitan a cenar. Son actividades lúdicas, juegos por la calle, que les hacen ir en pijama. “Se trata de actividades divertidas”, considera el director del “Bartolo”.

Y es que tienen que ser divertidas, ya que si sobrepasan este umbral, no se hacen. “Si alguien no lo está pasando bien, no se hacen. Hay que destacar que son buena gente. Se trata de chicos y chicas que vienen a Salamanca a estudiar y a pasarlo bien”.